

DJK-FC Schlaifhausen - DJK Weigelshofen 4:0 (2:0)

Dominanz in Punkte umgewandelt
Dominanz in Punkte umgewandelt
Dominanz in Punkte umgewandelt
Dominanz in Punkte umgewandelt
Dominanz in Punkte umgewandelt

Die DJK aus Schlaifhausen dominierte diese Begegnung vor heimischem Publikum nach Belieben und gewann hochverdient mit 4:0. Urlaubs- und verletzungsbedingt musste Schlaifhausen seine Startelf im Vergleich zur Vorwoche auf fünf Positionen ändern, allerdings stand auch der langzeitverletzte André Finze wieder zur Verfügung. In der neunten Spielminute gelang Heinz Haustein, bedient durch André Finze, der verdiente 1:0-Treffer. Bis kurz vor dem Halbzeitpfeiff sollte es dauern, bis gleicher Spieler den zweiten Treffer im Spiel erzielte und gleichzeitig den Pausenstand herstellte. Die drückende Überlegenheit auch in Halbzeit Zwei konnte Schlaifhausen jedoch lange Zeit nicht in weitere Tore ummünzen. So dauerte es bis zur Schlussphase, ehe Goalgetter Meixner zwei Mal freistehend vor dem Gehäuse von Weigelshofen auftauchte und dem ansonsten stark parierenden Keeper Schwarzmann keine Chance ließ. Ein verdienter Sieg der Hausherren gegen aufopferungsvoll und fair kämpfende Gäste aus Weigelshofen, der bei besser Chancenverwertung durchaus höher hätte ausfallen können.

von MD

DJK-FC Schlaifhausen:

Farr Patrick, Niebler Reinhard, Lenke Felix, Pieger Johannes, Kern Markus, Kroder Florian, Böhm Bernd, Haustein Heinz, Finze Andre, Drummer Manuel, Meixner Roland; Pieger Stefan, Präger Phillip, Schirmer Markus

Gelb: Böhm Bernd, Pieger Johannes

Gelb-Rot: Haustein Heinz